

CLASIFICACIÓN DE CONDICIÓN CORPORAL PAR LA RAZA HEREFORD

AACHereford. 2007. IPCVA.
www.produccion-animal.com.ar

Volver a: [Condición corporal](#)

		TUBEROSIDADES COXAL E ISQUIATICA	ESPACIO COXAL ISQUION	BASE DE COLA
 <p>CC1 EMACIADA</p>	<p>Profunda cavidad alrededor del nacimiento de la cola. Huesos pelvianos y coxales fácilmente palpables. Ausencia total de tejido adiposo. Marcada depresión pelviana y lumbar. Las vacas en este estado corporal no son funcionales. Están en anestro profundo. Capacidad de lactación comprometida.</p>	 <p>MUY MARCADAS</p>	 <p>FOSA MUY PROFUNDA</p>	 <p>GRAN FOSA</p>
 <p>CC2 FLACA</p>	<p>Cavidad menos pronunciada alrededor de la encoladura. Presencia de algo de tejido adiposo. Extremos de costillas algo redondeados. Insuficientes reservas corporales. Luego del parto bajará su estado corporal y se comprometerá su performance reproductiva y lactancia. Anestro superficial.</p>	 <p>SEMEJANTE A CC1 AUNQUE MENOS PRONUNCIADAS</p>		
 <p>CC3 PROMEDIO</p>	<p>Desaparece cavidad alrededor de la cola. Presencia de tejido adiposo no exagerado en esa superficie. Extremos de costillas cortas cubiertas, aunque palpables con leve presión. Estado próximo al ideal en estado post parto. Buena reserva que va a estar asociada a vacas cíclicas y de buena lactancia. Carga justa por hectárea de campo.</p>	 <p>LIGERAS DEPRESIONES LIGERA FOSA</p>		
 <p>CC4 GORDA</p>	<p>Aparición de mayor tejido adiposo cubriendo toda la pelvis, costillas cortas invisibles y difíciles de palpar. Estado ideal aunque será antieconómico. Vacas cíclicas. Excelente lactancia. Buenos índices de preñez, pero es indicativo de baja carga por hectárea.</p>	 <p>SUPERFICIES REDONDEADAS</p>		
 <p>CC5 OBESA</p>	<p>Engrasamiento exagerado. Desaparece toda la forma de la pelvis. Costillas cortas no palpables. Totalmente excedida de gordura. Antieconómica e incluso con riesgos reproductivos por exceso de grasa.</p>	 <p>SUPERFICIES ENGRASADAS POLIZONES</p>		

Colaboración: Dres. Rumelio Spazzi y Gustavo Ambroggio



La condición Corporal es la manera subjetiva, a través de la observación de un animal, de medir los depósitos de grasas corporales y/o reservas de energía. Es una práctica de fácil aplicación, con resultados satisfactorios, que establece puntajes para determinar el nivel de cobertura de grasa. Se emplea una escala de 5 puntos que considera la cantidad de grasa subcutánea, grasa en la base de la cola, cobertura de grasa en la base de la cola, cobertura de grasa, prominencia ósea de los huesos de la cadera, costillas, columna vertebral y pelvis. También tiene en cuenta su aspecto general, peche y pigmentación.

Es una herramienta de gran importancia que nos permite anticipar el comportamiento reproductivo (el porcentaje de preñez) de un rodeo sanitariamente controlado, dándonos la posibilidad de corregirla para optimizar los resultados.

HEREFORD

CARNE  **ARGENTINA**

www.ipcva.com.ar

Volver a: [Condición corporal](#)